

C'est le 18 octobre qu'aura lieu à Paris le concours international auquel prennent part les internes provisoires et les externes de tous les hôpitaux de Paris. De même que les années précédentes l'administration de l'assistance publique aura à nommer cinquante internes titulaires et cinquante internes provisoires. On s'apprête déjà à fêter dans les salles de garde, selon la tradition, l'issue du concours. Après le banquet offert dans tous les hôpitaux par les internes à quelques-uns des externes, tous les concurrents se retrouveront dans la soirée dans un bal monstre qui aura lieu probablement à Tivoli-Vaux-Hall. Là, tous les hôpitaux seront représentés et chacun d'eux sera symbolisé par une bannière sur laquelle sont peints les principaux faits de l'année. Celle de l'hôpital d'Aubervilliers par exemple, est complètement encadrée par des dépouilles de lapins rappelant la fameuse histoire des lapins intoxiqués d'Aubervilliers.